
  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 お話を伺って考えたこと   

   私たちは 恵まれている から 、もっと 感謝 をして 生きないと いけない 。   

   政治や 経済に関心をもっと持つべき だと思った。   

   労働者として 高齢者を支えていくため の 策を考える必要性を感じた。   

   健康 や 生きがい の大切さを 再認識した 。   

   戦争中、 戦後 の暮らしの 厳しさを知り、感謝 して生きたい と思った。   

   今の自分は特に 目標もなく、夢もなく、ただただ 与えられた ことを やって きただけだった 。 き 

ちんと 将来のことを考えたいと思った。   

   もっと自分の 考えを 主張できるようになりたい 。勉強ばかりだけでなく、 人間関係 も大切にし 

たい。   

   しっかり学んで 社会で使える人材になりたい！   

   いい仕事に就き 、 高額の 給料をもらいたいとばかり考えていたけど、 高学歴だけではダメだ 

と教えてもらった。 もっと深く 将来を考えこうと思った。   

   もっと 視野を広げ、社会で起きていることに関心を持つべきだと思いました。   

  お礼状 より   

   ･･･ 友達の大切さをとても強く感じました。 何十年も 前の 友人から突然連絡があり、それをき 

っかけにゴルフなどをするようになったという お話が とても印象深く 素敵 なことだと思いま 

した。   

  


   ･･･ 教えていただいた「人生において大切なこと」として 「何が起きても対応できる能力を 身 

につけておくこと 」 は、とても考えさせられる言葉でした。･･･ 将来の 自分を助けられるよう 

たくさん経験を積んでいきたいと思います。   
  


   ･･･「 世間は狭い 」 という言葉が印象に残りました。人との出会いがどんな運命をもたらすの 

か 分からないので 、 出会いを大切にしていきたい と思いました。   

  


   ･･･戦争など 教科書でしか知らなかったことを直接 体験された方から聞かせていただけてこ 

とは とても よい経験になりました。   

  


   ･･･ ボランティアで活躍されている お話を伺い、自分も清須市や日本の役にたてるよう頑張ら 

なくてはならないと思いました。   

  
  

令和元年度     

高齢者の方との交流授業 
  



 

   ･･･ 今の私達 にとって、 豊かさ故に体験できない 様々な ご自身の経験を細かく教えていただき 

ました。 昔の○○ さん達の生活の苦労を 知ると共に 今の私達の 生活が 当たり前でなく、とても 

便利のもの で溢れている ことを 再認識しました･。   

 
 


   ･･･ 高校生の私たちはきちんと感謝の気持ちを伝え られないことがあります。 社会に出て 自分 

の言葉を 相手に伝えること はとても 大切だということを 忘れず、日々の生活の中でも声に 出 

して い けるよう 頑張ります。   

  

また、 どこかで お会い できたら 、もっとお話を聞かせてください！   

ありがとうございました。   

  

参加者の方からの お手紙より   

   ･･･人間は 学力だけで評価はしません。幅広い視野で物事がみられるような力を、ぜひ身につ 

けてください 。 いろ いろ人 の 考え 、 意見を 聞いて、先人が書いた書物などを読んで、 それを 咀

嚼 嚼して、自分の考えをもつことも大切ですね。   

皆さんの持っている 夢。ぜひ、 実現 させてください。努力は つきものです。 これからが 大切で 

す 。頑張ってくださいね。   


